

El retrovisor

1976

Tal día como hoy del año 1976 un joven poeta presentó en las Naciones Unidas una idea que sorprendió a todos. Proponía que ese día, por ser, precisamente 29, y símbolo de los años bisiestos, se celebrase como «DÍA DEL FUTURO»... y apoyaba su tesis con un argumento simple y evidente: «Señores, si esta Institución global ha declarado

ya “Días mundiales” o “Internacionales” a cuestiones como figuran en su calendario oficial: “Día Mundial contra el cáncer”, “Día Mundial del orgullo zombie”, “Día Mundial de las Legumbres”, “Día internacional de Internet”... y muchas más. ¿Por qué no puede elevarse a la cúspide a lo que más nos preocupa a todos? ¡El futuro!». POR JULIO MERINO



DAVID JAR

Madrid

Éxito de los VI Premios Comunidad de Madrid de LA RAZÓN

LA RAZÓN celebró ayer la sexta edición de los Premios Comunidad de Madrid, unos galardones que se han convertido ya en uno de los eventos imprescindibles de la agenda social y empresarial de la región. En esta ocasión, presididos por Miguel Ángel García Martín, consejero de Presidencia, Justicia y Administración Local,

junto a Francisco Marhuenda, director del periódico, fueron distinguidas 25 instituciones y compañías. El acto, celebrado en la sede de LA RAZÓN, congregó a decenas de emprendedores de todos los sectores del tejido empresarial, a los que el consejero animó a mantener a Madrid como motor económico del país.

Obituario

Juan M. Uriarte
(1933-2024)

Obispo emérito de San Sebastián



El obispo emérito de San Sebastián y obispo de Zamora entre 1991 y 2000, Juan María Uriarte, fallecido a los 90 años en Bilbao, desempeñó un papel de mediador entre el Gobierno y ETA durante la tregua que mantuvo la organización terrorista entre 1998 y 1999. Juan María Uriarte nació en Fruniz (Bizkaia) el 7 de junio de 1933. Licenciado en Teología por la Universidad Pontificia de Comillas (1963) y en Psicología por la Universidad de Lovaina (1974) era el tercero de una familia de cuatro hermanos. Fue ordenado sacerdote de la diócesis de Bilbao el 28 de julio de 1957 y su primer cargo dentro del sacerdocio fue como formador del Seminario Menor de Bilbao entre 1957 y 1960.

Mediador

En su homilía del día de la festividad del Corpus de 1980, en junio, condenó el terrorismo y demandó de los grupos políticos e instituciones públicas menos palabras de condena y más movilización de recursos humanos y populares. En dos entrevistas posteriores, en 1981 y 1982, reconoció que hubo eclesiásticos que favorecieron o apoyaron a ETA, pero no la Iglesia. Juan María Uriarte fue también el encargado de trasladar a ETA la respuesta del Gobierno al comunicado enviado por la banda en octubre de 1999. En 2009 le fue aceptada la renuncia por razones de edad.

Zaragoza

50 años de la versión flamenca de «Bodas de Sangre»

Zaragoza conmemora el 50 aniversario del ballet de «Bodas de sangre» con la puesta en escena en el Teatro Principal de la tragedia escrita por Federico García Lorca y versionada por Antonio Gades con la suite flamenca y una jota con ecos de danza clásica. Según la directora de la Fundación Antonio Gades y viuda del mismo, Eugenia Eiriz, será el estreno mundial de una coreografía que «hacia más de 30 años que no se interpretaba».



EP